

月瀬小だより 2



平成28年 9月 1日 第9号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

異常に暑い夏!

今年の夏は異常に暑かったですね。熊本市の8月の平均気温は、観測史上1位の29.8度。猛暑日の日数は26日、熱帯夜は40日もありました。最高気温は、11日の38.1度だったそうです。

また、日本時間の8月6日(土)から始まったリオのオリンピック。連日の日本人選手のがんばりに感動しきりでした。水泳や柔道、体操、レスリングなど前から評判の高かった競技・選手のメダル獲得。そして、今まであまり目立たなかった卓球やバドミントン、カーンなどの競技・選手のがんばり。何と言っても、陸上での男子400mリレーは、圧巻でした。10秒をきる選手が一人もいない中での快挙。本当に眠れない暑い夏でした。熊本としては、高校野球での秀岳館のベスト4の活躍も見事でした。

子どもたちは、夏休みの前半は、サマースクールやプール開放で学校に来て元気な姿を見せていましたが、8月の盆を過ぎてからは各家庭で過ごすことになりました。先生方には、子どもたちの家庭での様子をできるだけ把握するようにお願いをしていました。電話や家庭訪問等お世話になりました。

8月26日(金)の前期後半の始まりの日からみんな欠席もなく元気に学校生活を送っています。これから、いろいろな行事と共に日頃の授業に力を入れ、学力・体力の定着を図っていきます。



4Kを「一歩前進!」

前期後半の始まりの式で、子どもたちは夏休みの思い出とこれからがんばることを発表しました。わたしからは、前期初めに話した4K(よくかんがえる、くじけない、けじめをつける、げんきなあいさつ)について、一歩一歩努力してよくなるようにがんばろうと話しました。



玉陵小学校起工式

8月31日(水)に、玉陵小学校建設予定地(中学校の南側)で、校舎やプールの建設に向けて、安全祈願祭がありました。これから急ピッチで工事が行われ、平成29年11月には、新しい校舎やプールが建つそうです。楽しみですね。



奉仕作業お世話になりました!

8月28日(日)午前6時半から実施しました。今まで暑かったのですが、くもりで作業に適した天気でした。子どもたちは、先生方と室内の窓ふきをしました。保護者は、刈払い機による草刈りと運動場の草取りをしていただきました。

前日に参加できない方が作業をされていたので、プール裏の斜面まで除草することができました。

高木洋さんや高木秋男さんも参加していただき、本当に助かりました。ありがとうございました。



ゴシゴシ ピカピカ!



斜面の草刈り大変です!

森田先生から 齊藤先生へ

森田先生が出産のために、9月10日から休暇をとられます。赤ちゃんが生まれてからもしばらくは育児休暇をとられる予定です。そこで代わりに、齊藤萌(さいとうもえ)先生が勤務されます。九州看護福祉大学から福岡の公立病院に勤務後、養護の先生を目指しておられる元気な先生です。森田先生同様よろしくお祈りいたします。



バトンタッチ